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ATA 23/03  CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO ALE GRE 1 
Aos seis dias do mês de novembro de 2003, reuniu-se às dezenove horas no Auditório da 2 
Secretaria Municipal de Saúde de Porto Alegre, o Conselho Municipal de Saúde de Porto 3 
Alegre, em Plenária Ordinária com os seguintes Conselheiros presentes: Nelson Dalmás, 4 
Humberto Scorza, Osmar Maschio, Zilda Martins, Lísia Gabe, Ana Cirne, Paulo Viaro, 5 
Palmira Fontoura, Maria Ivone Dill, Maria Encarnacion Ortega, Deoclides Almeida, Gleci 6 
Alvarenga, Ana Ribascik, Isis Silveira, Reny Bigolin, Riograndino de Oliveira, Darcy Dias, 7 
Nei Carvalho, Jairo Tessari, Denise Girardi, Angela Nunes, Darci Azevedo, Jane Diogo, 8 
Regina Lender, Oscar Paniz, Silvani Vencato, Antonio Silva, Nidia Albuquerque, Irineu 9 
Grimberg, Gema Conte. Faltas justificadas: Ivete Barbisan e Carmem Franco (CRN2) e 10 
Débora Melechi (Sindicato dos Farmacêuticos).  A relação dos presentes consta anexa a 11 
ata. 1) Acolhimento . 2) Apresentação: Não houve apresentação em função da 12 
inauguração do novo Auditório da SMS, no térreo e descerramento da placa alusiva 13 
sendo desatada a fita pela Senhora Secretária Sandra Fagundes e pelo Coordenador do 14 
Conselho Municipal de Saúde, Dr. Humberto Scorza, que patrocinou a confecção da 15 
mesma. A seguir o Frei José Bernardi da Fonte Colombo, procedeu à benção destacando 16 
ser este o lugar da celebração da vida, implorando benção aos Conselheiros e a todos 17 
que hoje e futuramente estarão aqui defendendo o SUS. A seguir descerrou-se a placa 18 
com os seguintes dizeres: “ Auditório da Secretaria Municipal de Saúde inaugurado em 06 19 
de novembro de 2003, Administração Popular, Gestão 2001/2004”. Sra. Ana Maria de 20 
Araújo Cirne faz a leitura da Ata nº 22. 3) Convites: A Secretária Adjunta Ana Boll faz a 21 
leitura dos convites: SIMERS- dia 10/11/03, às 17h em sua sede – Reunião do Fórum 22 
Saúde com Segurança; Lançamento do Livro: “A História do Ambientalismo” de autoria do 23 
Sr. Augusto Carneiro dia 11/11/2003 às 20h, na feira do livro; CSMA/AL dia  12/11/03, às 24 
10h – Audiência pública: Situação atual da Odontologia: Planos de Saúde e Odonto 25 
Hospitalar; Posse do Conselho Gestor da Lomba dia 13/11/2003 às 9h (ONG + 26 
antiga/Franciscanos, FROP, Conselho Popular, Conselho Distrital; COMAM- dia 27 
16/11/2003 às 14h. 4) Informes : Frei Bernardi (Fonte Colombo) divulga campanha acerca 28 
da importância do diagnóstico precoce para HIV/AIDS. Senhor Héverson Luis Cunha 29 
(CLS Restinga) informa que o FROP do OP está fazendo campanha sobre a Secretaria 30 
de Segurança Pública. Sr. Irineu Grimberg (SINDILAC) diz que as críticas que fez na 31 
Plenária anterior sobre atraso no pagamento estão sendo corrigidas e que o pagamento 32 
está quase atualizado e apela por reposição dos 14% dos cortes orçamentários pelos 33 
usuários do SUS. Sr. Antonio (Sergs) comenta que na 4ª Conferência Estadual de Saúde 34 
houve manifestação da Dep. Jussara Cony sobre a retirada de 3 bilhões de reais do 35 
orçamento de 2004 no MS e de 250 milhões de reais pela SES/RS. Hoje às 9h seria 36 
votado o orçamento estadual, o qual foi adiado. No dia 07/11/03,  às 15h,  na Comissão 37 
de Direitos Humanos-AL haverá audiência pública para evitar os cortes. Sr. Nelson 38 
Dalmás (Câmara Técnica do HPB) informa sobre  projeto da Mama no HPB, que no 39 
Correio do Povo saiu “aos moldes do SUS”, mas é custeado pelo HMV. Convida para 40 
reunião dia 18-11-03 para definição dos PSFs contemplados. Faz-se à leitura do 41 
Of.051/2003 da Câmara Técnica do Hospital Parque Belém agendando a reunião e que 42 
alega não ter havido entendimento dos GDs quanto a definição dos PSFs contemplados 43 
como referência para o projeto da Mama. A Secretária Adjunta Ana Boll diz que a 44 
informação da SMS não é esta de que os GDs foram divergir lá e que o projeto atende 45 
aos moldes do SUS. Sra. Jane Diogo (CRSS),  e Lísia Gabe (Sindicato dos 46 
Farmacêuticos e TS no GHC) se apresentam como novos Conselheiros no CMS. Marcos 47 
da FAMED convida para reunião sobre Pólos de Educação Permanente, dia 16/11/03 na 48 
ULBRA em Canoas. Sra. Zilda Martins (CLS Partenon) fala que não chegaram as 49 
propostas da 4ª Conferência Municipal de Saúde de Porto Alegre à 4ª Conferência 50 
Estadual de Saúde em Caxias do Sul e diz que a relatoria deve ser revista, inclusive 51 
quanto ao registro das moções. O Coordenador Humberto Scorza convida para a reunião 52 
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dos Delegados na 4ª CONFES dia 12-11-03 às 18h, no Auditório da SMS. Senhora 53 
Palmira Fontoura (Humaitá/Navegantes/Ilhas) comunica atividade da CLS de visita na 54 
região e sugere desdobramento dessa atividade em todas as regiões do OP.   A Neusa 55 
Heinzelmann informa início do processo eleitoral para Núcleo de Coordenação com 56 
eleições em dezembro de 2003 e apresenta o edital de convocação submetendo à 57 
Plenária também a proposta de Comissão Eleitoral para homologação, assim composta: 58 
Neusa Heinzelmann, Jane Pilar, Ione Terezinha Nichele, Maria Letícia Garcia e Maria 59 
Ivone Dill, com indicativo de eleição dia 16-12-03, das 9h às 20h no Auditório da SMS. Em 60 
face ao feriado municipal recentemente decretado pelo Sr. Prefeito João Verle, 61 
estabelecendo o dia 20-11-03, dia da morte de Zumbi dos Palmares como Dia da 62 
Consciência Negra, foi solicitada pelo Coordenador a transferência da mesma do dia 20-63 
11-03 para o dia 27-11-03, o que foi aceito por unanimidade. A apreciação do 64 
regulamento do processo eleitoral ocorrerá na Plenária de 27/11/03. Com inscrições de 65 
chapas de 28-11-03 à 12-12-03, das 9h às 11h30m e das 14h às 17h no CMS. As Chapas 66 
devem apresentar 6 membros: Coordenador, Vice-Coordenador, Coordenadores 67 
Adjuntos,  a presença do Gestor e paridade dos segmentos. Sr. Jairo Tessari alerta  que a 68 
obrigatoriedade é do segmento Governo e não necessariamente do Gestor. O 69 
Coordenador Humberto Scorza lembra que o CES/RS  e CMS/POA deliberaram  que o 70 
Gestor não pode ser Coordenador. A Secretária Adjunta Ana Boll diz que à nível  71 
Municipal é obrigatório que seja  do Gestor e não de outra representação governamental. 72 
Presente o Dr. Dalmolin do Hospital Vila Nova. Sra. Zilda Martins lembra que a Plenária 73 
do CMS encaminhou que os representantes das instituições sempre se façam presentes 74 
quando dos Pareceres da SETEC. Pareceres SETEC:  nº 64 – Coordenação da Vigilância 75 
em Saúde - Campanha de Vacinação 2003; nº 65 – Associação Amigos do Hospital 76 
Espírita (AMHE); Nº 66 – Hospital Vila Nova: Convênio Susepe (Jul/Ago/Set 2003); nº 67 77 
– Saúde Solidária do Hospital Vila Nova (Jul/Ago/Set), aprovados com 29 votos favoráveis 78 
e nenhuma abstenção. 5) Pauta : Proposta Estatuto para Conselho Distrital de Saúde. A 79 
Sra. Ana Cirne faz a leitura da proposta de Estatuto para CD. O Coordenador Adjunto Sr. 80 
Nei Carvalho, abre inscrições para destaques sendo destacados os artigos 1º, 3º itens A, 81 
B e C, 6º, 8º e 11º pelos Conselheiros: Nélson Dalmás, Zilda Martins, Ana Boll, Angela 82 
Nunes, Deoclides Almeida, Héverson Luis Cunha e Riograndino de Oliveira. Nada mais 83 
havendo a relatar, a reunião encerrou-se às 22h e dela eu Eliana Aguiar de Carvalho, 84 
lavrei a presente ata.   85 
 86 
 87 
       HUMBERTO JOSÉ SCORZA                                ELIANA A. DE CARVALHO 88 

Coordenador do CMS/POA                           Secretaria Executiva do CMS/POA 89 
Ata aprovada na reunião do plenário de 27/11/03. 90 


